



PRIMERA FEMENINA



El técnico Manuel Rodríguez. ALMEIDA

Las universitarias recuperan sensaciones antes de medirse a Oviedo

UNIV. SALAMANCA 72

UNIV. LEÓN 45

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Nieves Merchán (8), Patricia Marcos (12), Cristina Mayor (10), María Amores (15), Paula Gómez (11) -cinco inicial-. También jugaron Eva Oliva (5), Marta López (2), Carla del Rey, Eva del Rey (9), Laura Hermosilla.

UNIVERSIDAD DE LEÓN: García (6), Cordon, Rodríguez (4), Díez (20), Romero -cinco inicial-. También jugaron por el equipo leonés Molina, Garrote, Bayón (3), Gallego (4), Ramos (8) y Nieto.

ÁRBITROS: Sánchez y Pérez. Sin eliminadas por faltas personales.

PARCIALES: 29-9, 14-10, 12-15, 17-11.

INCIDENCIAS: encuentro de la jornada 15ª de la Primera División femenina disputado en el pabellón Miguel de Unamuno ante unos 100 espectadores aproximadamente.

J. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca de la Primera División femenina rompió ayer en casa ante el Universidad de León (72-45) la mala racha de dos derrotas consecutivas que le han apartado del liderato de la competición. El conjunto de Manuel Rodríguez llegará por tanto a la próxima jornada, en la que se medirá al Universidad de Oviedo, su máximo rival por el título, recuperando sensaciones. Las universitarias ya arrancaron el encuentro con un parcial de 15-0 que marcó el partido. El buen hacer en ataque y los cuatro triples que lograron las locales en el partido ayudaron mucho a que el técnico pudiera rotar mucho entre todos sus efectivos. ■